

La rue des Écoles a fait peau neuve



CHEMINEMENT. Les élus ont pu admirer l'harmonisation entre enrobé et plantations dans un souci d'esthétique.

L'inauguration des travaux de la rue des Écoles s'est déroulée vendredi soir, à Mareau-aux-Prés. Le maître d'œuvre et le paysagiste, Olivier Striblen, ont présenté la conception du projet, dont l'harmonisation avec l'écoquartier voisin, en cours de réalisation.

Les cheminements séparés, piétons et vélos d'un côté, voitures de l'autre, concourent à la sécurité de tous. Les plantations et les différents tons d'enrobés donnent à la rue un aspect plus esthétique.

« La sécurisation de cette rue était un objectif de la

commune, mais longtemps retardé par diverses difficultés techniques », a expliqué Bertrand Hauchecorne, le maire. Ce dernier a insisté sur la cohérence de la réalisation avec les chemins piétons ouverts parallèlement, reliant l'école à la halle. Puis d'ajouter : « Je souhaite que plus d'enfants puissent venir à l'école à pied ou à vélo ». Le montant des travaux s'est élevé à 164.000 euros, avec une subvention de 47.000 euros du conseil général et 10.000 euros de la réserve parlementaire de Jean-Pierre Sueur. ■